

Ausstellung der Architektur-Kunstwerke in der Aachener Bank Gewinnerbilder des diesjährigen Malwettbewerbs an der Theaterstraße 5

Der diesjährige Internationale Jugendwettbewerb JugendCreativ endet leider noch einmal ohne große Siegerehrung in der Bank. Die tollen Gewinnerbilder werden dennoch der Öffentlichkeit präsentiert. Denn noch bis zum 8. Juli steht die Ausstellung der prämierten Bilder im FORUM der Aachener Bank, Theaterstraße 5, und ist zu den Öffnungszeiten montags und donnerstags von 8.30 bis 18 Uhr, dienstags und mittwochs von 8.30 bis 17 Uhr und freitags von 8.30 bis 13 Uhr zu sehen.

Das Thema des 51. Wettbewerbs lautete „Bau dir deine Welt“ – über 540 Schülerinnen und Schüler aus der Region Aachen waren dem Aufruf der Genossenschaftsbank gefolgt und hatten ihre Ideen zum Lieblingszu Hause, dem Traumhaus und Wohnen der Zukunft zu Papier gebracht. Der Aachener Künstler Paul Sous und die Kunstlehrerin und Schulleiterin der KGS Pasmstraße Ursula Milde-Reimertz hatten die Bilder gesichtet und die besten in den unterschiedlichen Altersgruppen prämiert.

Der nächste Wettbewerb startet im Oktober unter dem Motto „Schönheit!“.



Oben: Siegerbild in der Kategorie 1. und 2. Klasse von Ole Lesemann. Rechts: Gewinnerin des 1. Platzes in der Altersgruppe Oberstufe: Judit Lerche-Mondragon, die auf Bundesebene zudem einen Sonderpreis erhalten hat.